



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Feierliche Schlüsselübergabe in Salzburg

Am Samstag, 16. Oktober traf sich unsere kleine Salzburger Gemeinschaft in der Getreidegasse um zwei neue Mitglieder in unserer Runde willkommen zu heissen. Dietmar König vom Arthotel Blaue Gans und Andreas Pecher vom Sheraton Salzburg bekamen von District Governor Thomas Klingsbigl und Sekretär Florian Muigg die Goldenen Schlüssel angesteckt.





Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL



Im Beisein unserer "Comité des Sages" Erwin Pitzer, Gerhard Nagele und Rainer Hochhauser wurde auf unsere neuen Schlüssel-Kollegen noch mit einem Glaserl beim "Sporer" angestossen bevor es wieder in die Arbeit ging. An dieser Stelle möchten wir uns noch bei Ilse Fischer von der Firma Avis für das überraschende Sponsoring der Getränke bedanken.